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Absents excusés :  Hugues M. 

  

1. COMMISSION ESCALADE (Xavier) :  

• Les cours enfants ont repris le 12 septembre, l’année se présente bien avec suffisamment 

d’initiateurs. Trois inscriptions ont été faites lors du Forum ce qui a permis de compléter les 

groupes tout en respectant la tranche d’âge. 

• Guillermo a également relancé le cours de perfectionnement chez les jeunes (8 actuellement dont 

7 anciens) ; il estime qu’il peut accueillir jusqu’à 14 enfants, ce cours étant réservé aux jeunes 

particulièrement motivés. 

• Perfectionnement adultes : Douze grimpeurs ont participé au 1er cycle thématique de cours de 

perfectionnement menés par Guillaume Philip le mardi : les retours positifs sont encourageants.  

• Dans le cadre de sa formation SAE, Thibault Miclo prévoit d’organiser 3 mini stages. Une fiche 

d’inscription est à la disposition des grimpeurs intéressés (16 personnes max.). 

• La date de l’étape de la coupe Occitanie est confirmée pour le 24 Mars. 

• Guillermo a gracieusement ouvert une nouvelle voie en utilisant les nouvelles prises. Merci à lui. 

• Dominique signale que les séances « enfants » sont très perturbées en raison du bruit et du visuel. 

Christian V regarde des solutions de rideau occultant, il faudra ensuite voir ce problème 
avec la mairie. 

• Pierre a évoqué avec le maire, monsieur Guyot, la construction d’une salle d’escalade de bloc, 

une demande officielle a été faite, cette salle est à priori prévue en option à ce jour.  

• Inscriptions 2023-2024 : les grimpeurs seront informés que leur licence sera contrôlée à partir de 

début Novembre pour ne pas avoir de problème d’assurance. 

 

2. COMMISSION RANDO ALPI (Denis) 

• Séjours :  

- La Cerdagne : Randonnées effectuées dans un cadre magnifique. Tous les participants au 

top pendant le séjour mais la moitié est revenue soit avec le Covid, soit avec un bon rhume. 

Côté culture, la découverte de 10000 espèces de champignons grâce à la présence de 

mycologues participant à un congrès ainsi que l’Histoire avec un grand H de la Cerdagne 

racontée par Gérard qui connait très bien cette région. 

- Prochainement, le 2ème séjour en Tunisie avec Michel Kamoun 

- Séjours à venir : raquettes avec hébergement à Ax les Thermes (complet + liste d’attente) ;  

Belle-Île en Mer en juin 2024 (complet) et le Désert des Bardenas fin mai-début juin avec 

Maurice  

• Une réunion encadrants « spéciale randos familiales » sera organisée prochainement 

• Pierre demande à Denis de se charger de la fourniture de trousses de secours pour les nouveaux 

encadrants et de renouveler le contenu de toutes les trousses existantes.  

• Résoudre le problème de non réception des messages du Blog pour certains adhérents 

• Licences : la fédération a décidé de supprimer le tarif monoparental ce qui est un peu 

discriminatoire. Reste le tarif jeune d’un montant de 14€ jusqu’à 25 ans. Jean-Louis signalera ce 

problème à la FFRP 

 
Réunion du COMITE DIRECTEUR N° 08/23 

 

Du 02/10/2023 

 

COMPTE-RENDU 
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• Certificat médical : la FFR continue à exiger un certificat médical lors de la 1ère inscription tandis 

que la FFME se contente du questionnaire de santé. 

• Question à débattre entre encadrants : faut-il aussi partir du parking Monestié le dimanche comme 

cela se fait déjà le jeudi car le parking de l’école Rivière n’est pas éclairé ? Christian rappelle que 

cela pose problème en cas de récupération de matériel (ex : des raquettes en hiver). 

 

3. COMMISSION MARCHE NORDIQUE (Régine) 

• La reprise des cours a eu lieu le 12 septembre ; quelques abandons parmi les anciens mais aussi de 

nombreuses nouvelles inscriptions. A noter une très nette augmentation des adhérents le samedi.  La 

répartition sur 2 ou 3 groupes plus ou moins dynamiques semble appréciée, chacun étant libre de choisir 

son groupe en fonction de sa forme du jour. 

• Un nouveau T-Shirt Marche Nordique sera de nouveau proposé. En discussion actuellement un T-Shirt 

« randonneur » devrait voir le jour. Reste toutefois à trouver un logo pour la section rando afin que chaque 

activité soit représentée. Un groupe de travail de 6 personnes va se réunir pour étudier la question. 

 

4. COMMISSION ANIMATION (Michel) 

• Forum des associations : beaucoup de monde ! La présence des initiateurs grimpeurs tout au long de la 

journée a été très appréciée. A noter que l’emplacement était mieux que les années précédentes et de plus 

nous avions 2 tables.  

• Journée Porte Ouverte randonnées : 20 à 25 personnes se sont déplacées 

• AG du 10 novembre : Brigitte enverra les invitations aux officiels ainsi que les convocations aux 

adhérents début octobre par mail. Une info sera également mise sur les Blogs pour les nouveaux adhérents.  

• Repas de fin d’année au restaurant Le Faubourg le 1er décembre : Brigitte enverra l’information détaillée 

en octobre sur les Blogs et Alain invitera les adhérents à s’inscrire et à payer à l’aide d’un lien sur le site 

d’Hello Asso. (22 novembre date limite). Il est voté que les conjoints non adhérents, assez peu nombreux, 

paieront le même prix que les adhérents (30€)  

• Téléthon : nous attendons les consignes de la mairie 

• Sortie festive du 17 décembre : elle se fera à priori à la cabane d’Escalette 

 

5. COMMISSION AVENIR 

Les différents axes d’évolution du fonctionnement du Codir et de l’évolution du club à moyen terme avaient 

été présentés au CoDir précédemment afin que chacun y réfléchisse avant de valider ou non ces nouvelles 

modalités. Ce jour, tous les membres du bureau ont admis que la redistribution des rôles et des tâches était 

nécessaire et n’ont émis aucune objection. 

Tout ceci sera présenté lors de l’AG. 

Dans un 2ème temps, un petit groupe se réunira pour s’occuper de la gestion de la Documentation ainsi que 

du Drive (Alain, Denis, Pierre, Dominique Bernard, Régine, Hugues et Brigitte).  

 

6. COMPTE-RENDU REUNION FFRP DU 30/09 (Jean-Louis et Denis) 

- 44 clubs en Haute-Garonne – 3229 adhérents 

Plusieurs sujets traités parmi lesquels : 

- Projet 2024 : une grande randonnée sera organisée au niveau national : 

Faire 10000km en 580 étapes. Il y aura 7 étapes en Haute-Garonne du 12 au 21 février en passant 

par les GR 653 et GR46 incluant un jour de repos le 17 février pour l’animation. 

- En raison du vieillissement de la population, le thème de la rando-santé a été abordé ⇒ ils 

encouragent les clubs à faire de la prévention Santé en organisant des randonnées d’environ 6km 

avec très peu de dénivelé. En Aveyron, il est proposé régulièrement des randos-découverte. 

- Le balisage et l’entretien des sentiers existants ont été évoqués ainsi que la conception de 

nouveaux itinéraires tout en favorisant la biodiversité. 
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Mutuelle MUTAMI : la fédération a choisi cette mutuelle pour assurer les adhérents. 

 

7.  QUESTIONS DIVERSES 

- L’association « Plaisance pour le climat » a contacté le club lors du forum pour organiser 

conjointement une randonnée « ramassage de déchets ». Accepté par le bureau. 

- La connexion Internet étant très mauvaise, le SCP a investi dans une nouvelle live box. Il a 

également fait réparer l’imprimante. 

- A faire : donner la référence d’un vidéo projecteur au SCP pour que celui-ci en fasse l’acquisition. 

- Marie-Paule et Michel ont décidé de faire une permanence au local le premier samedi de chaque 

mois afin que les adhérents puissent consulter ou emprunter carte, livre, CD, ou DVD existant 

dans le fonds documentaire de la bibliothèque. 

  

8. DATE DE LA PROCHAINE REUNION 

       Elle aura lieu le lundi 13 novembre 2023 à 20h30 

 

  

  LA SECRETAIRE        LE PRESIDENT   

 

  Brigitte LABARRERE       Pierre ROUMAGNAC   
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